



今年度も半年経ちました。これまでの活動を会員の皆様にお知らせいたします。

### パム・オコナー市長来宮 4月6~7日

サンタモニカ市のパム・オコナー市長(写真右)が8年ぶりに富士宮市を訪問されました。ロサンゼルス・メトロ(都市圏交通局)理事会でのご同僚であるダイアン・デュボイス市長(レイクウッド市、写真左)も同行されました。お二人と歓迎夕食会、市庁舎表敬訪問、市内観光を行いました。



**歓迎夕食会** 夕食会では様々な話題が取り上げられ歓談が尽きませんでした。特に公共交通網整備事業や慈善事業について熱心に意見交換をされました。

**市庁舎表敬訪問** 表敬訪問は前夜の歓迎夕食会で打ち解けた皆さんに囲まれ和やかにすすみました。芦澤副市長と富士山の環境問題や、来年の姉妹都市提携40周年について語りました。50年、60年と富士宮市のサンタモニカ市の絆を深めていこうと再確認しました。



**市内観光** 桜とともに見る富士山は「いつまでも眺めていたい」美しさで、お二人とも大変喜ばれました。富士山本宮浅間大社、白糸の滝、外神東公園を訪問しました。

さまざまな事業に携わってこられた経験豊富なお二人との交流は協会にとって意義深いものでした。またのおいでを心待ちにしております。

### サンタモニカ中学生来宮 7月14日

サンタモニカ市のジョンアダムス・ミドルスクール(JAMS)の学生13名が、スクールカウンセラーのステイシー・ラ・デュークさんほか保護者4名とともに富士宮市を訪問しました。

**昼食・市内観光** まずは神田川ふれあい広場で富士宮やきそばと串団子の昼食。川のせせらぎを楽しんだあとは、富士山本宮浅間大社で玉串を奉納し、権禰宜さんと境内を散策。コンコンと湧き出る清水を飲んで、一瞬夏の暑さから開放されました。

外神東公園ではサンタモニカの小径を散策し、サンタモニカ・ビーチをイメージした新設の砂場で遊び、公園を満喫しました。広々とした芝生の公園にサンタモニカ・ピア・サインがあるので、「アメリカにいるみたい」とホームシックに。



**市長表敬** そして最後に市役所で須藤市長を表敬訪問。市長は一人ひとりと挨拶をかわし、世界文化遺産である富士山のことや、今年1月にサンタモニカ市訪問の思い出を語り、また、学生たちにこれからも見聞を広め、高校生になったらぜひ交換学生事業に応募してくださいとエールを送りました。

JAMSとの交流も今年で3年目。サンタモニカ市の若者が積極的に富士宮市を訪問し、富士宮市のファンになってくれることはとてもうれしいことです。

# 交換学生事業 7月23日～8月19日

サンタモニカ市交換学生(7/23～8/4 滞在)  
 富士宮市交換学生(8/4～8/19 派遣)



ガリソン・フィンリー	18歳	サンタモニカ高12年	大村 ゆり子	富士宮東高3年
ジュリア・メニーハート	15歳	サンタモニカ高12年	伊藤 夏実	富士高1年
アラナ・シェパード	15歳	サンタモニカ高10年	九川 真衣	静岡雙葉高1年
イザベラ・ブラウニング	16歳	カルヴァーシティー高11年	横山 友海	富士宮北高2年



**市長表敬&ウェルカムパーティー** 昨年3月の修学旅行に参加し、富士宮市訪問が二度目となるガリソン君。富士山世界文化遺産登録のお祝いをお祝いを述べました。ベラさんは白糸の滝など富士宮市の豊かな自然を好きになったそうです。ジュリアさんはサンタモニカ市と富士宮市のマークが入ったTシャツを披露。サンタモニカ姉妹都市協会(SMSCA)からのプレゼントで、8人お揃いです。アラナさんはパム・オコナー市長から託された須藤市長あての手紙を届けました。

ゆり子さんは英会話力の向上、夏実さんはサンタモニカ高校の見聞、真衣さんは積極性をさらに高めること、友海さんはアメリカ音楽を学ぶことなど、サンタモニカ滞在中の目標を語りました。

ウェルカムパーティーは「さくや長屋門ダイニング」にて和・洋・中華のビュッフェ。表敬訪問での緊張も解け、北高のお友達も集まり、歓談の尽きないにぎやかな歓迎会となりました。

## 市内観光 外神東公園 — 下柚野いずみ加工所(蕎麦打ち体験) — 人穴富士講遺跡 — 村山浅間神社



サンタモニカの小道に沿って立つ記念碑を見ながら、姉妹都市提携の歩みをみんなですりしました。20周年記念のリトル・ビッグウェーブの前でパチリ。

蕎麦打ちは粉をふるるところから始め、菊練、麺打ちと進み、いよいよ切る段になって大きな包丁にビックリ！次第にコツをつかみ上手に切れました。完成した蕎麦に天ぷらを添えてランチに。

富士山構成資産探訪は幸運続きで、人穴では滋賀の富士講信者の方々と出会い、村山では氏子総代の山本さんに案内していただきました。



**ライオンズクラブ例会訪問** 交換学生事業を支援して下さる方々にお会いできる貴重な機会でした。サンタモニカ市学生は富士宮市学生が添削してくれた原稿を手にも日本語で挨拶しました。また富士宮市学生はサンタモニカに向けての出発を目前に控え、親善大使としての決意を語りました。

※サンタモニカ滞在(8/4～8/19)の様子は、サンタモニカ姉妹都市協会(SMSCA)発行の『姉妹都市ニュース』9月号をご覧ください。(ホームページ、Facebookに掲載)



**帰国報告会** 2週間のアメリカ生活が終わり、楽しかった思い出に加え、たくましく成長し達成感を生き生きと話してくれました。交換学生の感想文は会報『友情』に掲載予定です。

富士宮国際姉妹都市協会では、今後も姉妹都市サンタモニカ市の友好親善のため努力してまいります。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

### <事務局よりお知らせ>

- ① 富士宮国際姉妹都市協会の略称を作りました。英名の頭文字をとり、FISCA(フィスカ)とします。
- ② 市役所ホームページが8月にリニューアルされ、姉妹都市交流の紹介は以下に移動となりました。  
 トップページ > 富士宮市について > 市政情報 > 友好都市 > 姉妹都市
- ③ 市役所ホームページ内の紹介とは別にホームページおよび Facebook ページを開設しました。号外に載せきれなかった写真、『姉妹都市ニュース』等を掲載しています。ぜひご覧ください。  
 ホームページ : <http://fisca.jimdo.com/>  
 Facebook : <https://www.facebook.com/fiscafujinomiya>

編集：富士宮市役所 市民生活課内  
 富士宮国際姉妹都市協会事務局  
 〒418-8601 富士宮市弓沢町150番地  
 TEL 22-1486 / FAX 22-1284